



GRUPO URALITA: TERCER TRIMESTRE 2001

NOVIEMBRE 2001

En el tercer trimestre del año el Grupo Uralita ha afrontado **las especiales dificultades aparecidas en algunos mercados geográficos**, así como los altibajos sufridos en la actividad Química en general.

Las ventas consolidadas de los nueve primeros meses del año han sido de 141.521 millones de pesetas, un 2,7% más que en el mismo período del pasado año.

El resultado neto participado ha sido de 2.912 millones de pesetas, inferior en un tercio al del año precedente.

Por sectores de actividad, en **Materiales de construcción** han tenido un **buen comportamiento en ventas y en resultados las Divisiones del Grupo cuya actividad se centra en los mercados de la Península Ibérica**. Destaca la buena marcha de Yesos, Tejas, Tubos, Cubiertas y la mejora de Sanitarios.

Por el contrario las actividades en las que el proceso de internacionalización está más avanzado han acusado **la fuerte contracción sufrida por los mercados europeos**, en los que el Grupo Uralita tiene una exposición directa del orden del 38% de su

actividad, así como por el mercado americano. Esto está siendo especialmente sensible en Aislantes, actividad en la que la disminución de la demanda de lanas minerales en Europa ha coincidido con el inicio de la actividad en nuestra nueva planta industrial en Francia. Esta situación se irá corrigiendo con el restablecimiento de la demanda normal, que será estimulada por la puesta al día, que está en curso, de las legislaciones para reducir el consumo energético de los edificios.

Las ventas en Materiales de Construcción han sido de 105.434 millones de pesetas, un 4% superiores a las del pasado ejercicio. El Resultado de Explotación, por importe de 10.426 millones de pesetas, ha sido un 5% superior al del año pasado. El Resultado de esta actividad, antes de deducir las participaciones de accionistas minoritarios, es de 4.547 millones de pesetas, lo que supone una disminución del 5% sobre el pasado año, debido a los mayores gastos financieros y a la amortización de fondos de comercio.

La **actividad Química** se ha visto **muy afectada por los precios internacionales**, bajos en PVC y altos en las materias primas energéticas (gas natural, etileno, etc). Las expectativas son algo más favorables para el cuarto trimestre del año, ya que en octubre se observan ligeras subidas en el precio del PVC coincidentes con una reducción de los precios del etileno.

Las ventas de productos químicos han sido de 39.422 millones de pesetas, un 4,6% inferiores a las del pasado año. El resultado ha sido

de 1.050 millones de pesetas, lo que supone una reducción del 65% sobre el del ejercicio pasado.

En el conjunto del Grupo para el último trimestre del año no se esperan cambios significativos en la actividad ordinaria con excepción de lo indicado en la actividad Química y el efecto de la disminución de tipos de interés. **Se espera adicionalmente una mejora importante de los resultados extraordinarios** positivos, habiéndose incurrido ya al terminar el tercer trimestre en la mayor parte de los negativos, **por lo que se espera un cuarto trimestre positivo en su conjunto.**